
11 Pièces

713 m²

Réf. 7839

7 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Croix des Gardes - Somptueuse villa contemporaine nichée au sommet

d'une  colline,  offrant  une  vue  panoramique  à  couper  le  souffle  sur  la

mer et les montagnes.Avec ses 713 m², cette villa dispose de tous les

atouts :  un vaste séjour d'environ 150 m²,  6 chambres avec salles de

bains  privatives  et  de  spacieuses  terrasses/balcons,  2  chambres

supplémentaires pour le personnel, une salle de sport, une cave à vin,

une buanderie et un ascenseur desservant chaque niveau.Sa piscine à

débordement  et  son  rooftop  dominant  l'océan,  ainsi  que  son  terrain

paysager de 4000 m² en font un véritable havre de ...

Croix  des  Gardes  -  A  sumptuous  contemporary  villa  nestling  on  a  hilltop  with

breathtaking panoramic  views of  the sea and mountains.Covering an area of  713

m², this villa has it  all:  a vast living room of around 150 m², 6 bedrooms with en

suite bathrooms and spacious terraces/balconies, 2 additional bedrooms for staff, a

gym, a wine cellar, a laundry room and a lift serving each level.Its infinity pool and

rooftop overlooking the ocean, together with its landscaped grounds of 4,000 m²,

make  it  a  true  haven  of  peace.A  31m2  garage  is  included  for  your

convenience.Information on the risks to ...
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